

Aux bons souvenirs de la grande famille du Marina

La saison estivale s'étire vers sa fin, le moment d'ouvrir l'album de l'été 2017

Sauf pour quelques-uns qui ont choisi le mois de septembre, c'est fait, les vacances sont terminées et après avoir passé une, deux ou trois semaines, peut-être même davantage en famille ou avec des amis au camping du Marina Plage, les estivants sont rentrés chez eux avec des souvenirs plein la tête.

Bon retour à la réalité de la routine quotidienne et ce n'est plus le chaud soleil de Provence qui se profile à l'horizon mais bel et bien la rentrée scolaire ! Mais les souvenirs ne sont pas le seul privilège des vacanciers, tous les professionnels en charge d'organiser au mieux leurs séjours se flattent d'avoir emmagasiné également les bons moments de cette saison estivale.

Marc Rosolini, directeur du Marina se souvient en particulier de la soirée du dimanche 13 août : " nous avons invité Namir Glif et il nous a bluffés avec son spectacle d'hypnotiseur. Pour quelqu'un de cartésien comme moi, il est en effet difficile d'arriver à croire que l'on puisse endormir en quelques secondes, des personnes choisies dans une foule, enfants ou adultes, pour leur faire réaliser toutes sortes d'actions sous contrôle. Ce soir-là, j'avais du mal à intégrer ce que je voyais "

Et pourtant, l'équipe du camping connaît bien Namir qui a été très longtemps le comportementaliste animalier de l'établissement : " Après avoir rencontré de nombreux propriétaires d'animaux au cours de mes 20 ans de carrière, je me suis alors intéressé au conscient et à l'inconscient des gens et me suis converti à l'hypnose spectacle après une formation auprès de célèbres gens du métier vus encore récemment dans l'émission La France a un incroyable talent. L'étude du comportement m'a beaucoup aidé mais il est plus difficile chez les animaux car, eux, ne parlent pas. Mon passage au Marina devant un parterre de clients nombreux et impressionnés a été un honneur et reviendrait avec plaisir l'été prochain."

Des cigales et des arbres

À l'accueil, Nathalie en rit encore : " un client vient nous voir de fort mauvaise humeur et nous réclame un insecticide pour éliminer tous ces cafards qu'il entend dans les arbres et qui l'empêchent de faire la sieste. Je lui ai répondu qu'on était en Provence et que ce sont les cigales qui chantent. Je suppose qu'il a dû s'y habituer, il n'est pas revenu se plaindre. Il y a quelques années, on nous avait demandé de baisser le son, un client était persuadé que le



À la fin de la saison, chacun se souvient de son bon moment passé au camping avec les animateurs, sur la plage, au cirque, au spectacle ou avec les animaux...

/PHOTOS BBU

chant était diffusé par des haut-parleurs "

Alexandra se souvient d'une cliente qui était allergique à la couleur verte : " avant son arrivée on a réussi à faire le maximum pour gérer son souhait en changeant le tissu d'ameublement, jusqu'à l'éponge pour faire la vaisselle mais la cliente n'est pas restée car hormis les volets du bungalow que nous n'avions pas repeints, il y avait trop de vert autour d'elle dans la nature "

Christophe, le couteau suisse

Christophe, le propriétaire du cirque gardera un bon souvenir de cette saison : " j'ai repris mes cascades de voitures, mon premier métier, et j'ai passé de bons moments avec Jordan pour présenter cette attraction très prisée du public. Du fait de me voir sur le camping faire plusieurs activités en dehors du cirque et des cascades comme la calèche, le petit train et les marionnettes, on me compare à un couteau suisse et c'est un compliment qui me fait chaud au cœur parce qu'on aime rendre service et qu'on se sent bien ici " Du côté du restaurant, Nathalie après 4 ans d'absence vient d'en reprendre la gérance : " c'était un réel bonheur d'avoir été reconnue et bien accueillie par les clients fidèles au Marina depuis plusieurs années. Ils se sont souvenus de mes petites habitudes, de ma petite bière que j'appelle l'eau sale et beaucoup d'autres petits détails.



La vie est belle et simple et j'ai encore fait de belles rencontres cet été sans oublier les jeunes ados que j'ai connus qui sont venus me présenter leurs enfants, c'est magique cette grande famille du Marina.

L'équipe des animateurs a assuré le show mardi soir par une soirée de clôture au cours de laquelle ils se sont lâchés, travestis, sketches, danses, pastiches et pour finir le public a été invité à monter sur scène pour la traditionnelle danse du Marina, version 2017. Noémie, la seule fille de l'équipe, gardera

un excellent souvenir de son passage : " même si on n'est pas de bons danseurs, on s'est tous réunis sous le chapiteau du cirque autour de Martin qui monté la chorégraphie pour préparer la danse de l'été. On a passé de bons moments de franche rigolade et on a vraiment appris à se connaître et à former une équipe soudée "

L'équipe du Marina souhaite à tous les estivants un bon retour dans leurs foyers et une bonne fin vacances et leur donne rendez-vous l'an prochain.

B.Bu



Les spectacles, la danse de l'été, la bonne humeur partagée avec le public très réceptif voilà ce qui a touché l'équipe des animateurs.